
重慶市近年大規模實施了國企戰略重組、債務重組
和業態調整，有效提升了國企盈利能力和競爭能力，
確立了以整體上市深化國企改革發展的基本路徑，並
於2007年首批啟動了10戶集團的整體上市。

截至目前，重鋼增發A股實現A+H股，重慶機電股
份將於近期在香港上市，西南證券借殼上市即將實
現，重慶銀行、水務股份已進入證監會審批程序，商
社集團、四聯集團、建工集團、重慶國信、能源集團
已基本完成上市準備工作。

崔堅表示，重慶的實踐證明，這一改革路徑是行之
有效的。如重慶銀行、水務控股等在推進上市過程
中，分別引進了香港大新和法國蘇伊士，既大大改善
了股權結構，完善了公司治理，健全了內控機制，又
極大地提升了公司的營運質量和效率。
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長達兩個多小時
的採訪中，崔堅

再三強調「國有企業在
中國社會主義市場經濟中的支柱地位以及在國民經濟
中的重要性」。他說，我們國家實行的是以公有制為主
體，多種所有制共同發展的基本經濟體制。如果說我
們公有制的經濟都搞不好，那麼我們這個主體就不存
在；主體不存在，實際上我們各種所有制共同發展的
基礎便不在了。

國企決定經濟話語權

身為一位監管地方國有資產的官員，記者在採訪中
感受到，崔堅所關注的不僅是如何做大做強重慶國有
企業，探索國有經濟良性發展的模式，還有國有企業
如何走出國門，向世界挑戰的「憂患」之慮。他感慨
地告訴記者：「如果說我們這些年沒有一批以中國大
型優秀國企走出去的經濟局面，那麼我們國家在世界
上的經濟話語權肯定不會像現在這麼響亮。如果我們
一旦失去經濟話語權，那麼其他話語權可能也會受到
嚴重影響，我們國家就不能像今天這樣抬頭挺胸，用
我們堅硬的脊樑去向世界挑戰！」

國企三大發展差距

崔堅認為，我國近年大力實施國有企業「走出去」
戰略雖取得了一定成就，但與美國、歐盟等發達國家
相比，我國國企在全球經濟體系中的話語權仍不夠，
其主因有三個方面：一是國際競爭力較強的國企仍較
少；二是國企境外直接投資規模與發達國家相比懸
殊；三是國企整體素質欠強，主要體現在淨資產收益
率不高，企業核心競爭力不夠。
對此，崔堅表示，國企要想增加在世界經濟上的話

語權，一是必須堅持國企在國民經濟中的支柱地位，
充分發揮國企在實施國家經濟趕超戰略中的重要作
用，積極促進國企在世界範圍發展壯大，提升我國經
濟在國際競爭格局中的地位；二是加強推進國企「走
出去」戰略，進一步拓展國際市場，搶佔國際資源，
提高產業國際化水平；三是繼續借鑒國外先進經驗，
進一步深化國企改革；四是積極構建國企在全球競爭
中形成具有中國特色、反映世界趨勢的企業文化體
系，展示國有經濟的良好形象。

崔堅在擔任重慶國資委主任的兩年多時間裡，重慶
國企在改革發展上取得了驕人的業績：截至2007年
底，重慶市屬國有重點企業資產總額和國有權益分別
達到5,850億元、1,585億元，資產規模由全國第17位提
升至第7位。
面對所取得的成績，崔堅謙遜地說：「這幾年，我

們一直在探索國企改革發展的新思路、新模式，雖認
識膚淺，但能得到大家的認可並略顯成效，這對我是
最大的欣慰。」
在談到如何貫徹落實好胡錦濤總書記對重慶的「314」

總體部署，做大做強重慶國企時，崔堅表示，國資委
將在重慶市委市政府的統一部署下，不斷深化國企改
革，提高國企的活力、控制力和影響力。
崔堅還強調，重慶市委書記薄熙來在全市經濟工作

會上提出「要進一步加大重慶對外開放的力度，把重
慶建設成中國內陸最大的開放城市」。所以國資委將推
動一批企業集團到海外上市，策劃一批大項目招商引
資，支持一批大集團對外實施戰略收購，鼓勵一批企
業集團到國內其他省市或海外建立基地。

此次兩會崔堅共帶去四個議案，其中
《關於將國企整體上市明確為深化國企改革
的基本路徑的建議》，是他認為最重要的一
個議案。
崔堅在《建議》中指出，近年以建立現

代企業制度和深化國資管理體制改革為重
要措施，推動國企改革取得了實質性進
展。但長期制約國企改革發展的一些深層
次矛盾和問題仍未得到根本解決。主要表
現在企業管理體制和運行機制還沒有深度
轉換、法人治理結構不完善、內部機制不
活、市場化運作能力不夠、發展活力和市
場競爭力有待進一步增強等。因此明確今
後一段時期國企改革的基本路徑，為進一
步深化國企改革，意義重大且相當緊迫。
崔堅建議，將國企整體上市明確為深化國企

改革的基本路徑，並予以相關的政策支持。
作為新當選的全國人大代表，當記者問他，

此次去北京參會有什麼不一樣的感受。崔堅笑

了笑說：「說心裡話，別的感受倒沒有，只是
感覺到自己的社會責任感更大了。」他說，我
更關注的是把國企的改革發展、重慶經濟社會
建設與國家「堅持科學發展」的大政方針更緊
密地結合，想辦法為重慶經濟發展得到國家相
關政策的支持和更廣泛的關注。

崔堅說，為切實提高重慶國企的開放度，市
國資委制定了五項措施。
一是加大向「國字號」大集團和世界500強企

業的招商引資力度。重慶市國資委將在近期重
點推動與德固賽、巴斯夫、霍尼韋爾、英國BP
等22間世界500強企業，以及20餘個國內知名企
業的戰略合作。
二是加大實施國企「走出去」戰略，引導和

鼓勵國企積極參與國際競爭，拓展國際市場。
進一步創新國企對外合資合作方式，提高產業
國際化水平，加快培育跨國公司和國際知名品
牌，探索一條具有自主知識產權、自主品牌、
自主營銷渠道的對外開放的新道路。
三是根據產業發展需要，鼓勵一批企業集團

到國內其他省市或海外建立研發基地、生產基
地、營銷基地等，探索產能向海外轉移的激勵
機制，引導和鼓勵一批企業集團實施境外投資
和海外併購。
四是支持適宜海外上市的企業集團到海外上

市，加大境外資金籌集力度。
五是㠥力解決境外投資企業監管缺失的問

題，提高對外投資、進出口貿易等業務質量，
加大外包業務的推進力度。
崔堅表示，通過以上五大措施的落實，力爭到

2012年，重慶市屬國有重點企業與50戶世界500
強企業、60戶國內知名企業實現戰略合作、利
用外資總額達到413億元，進出口總額達到325
億元，佔全市進出口總額的比重提高到15%。

五大措施
促重慶國企更開放

關注國企整體上市

新當選的第十一屆全國人大代表、重慶市國有資產監督管理委員會主

任，現年52歲的崔堅，從車間工人到團委書記，他曾在重慶一家大型國

企打滾了14年；他曾作為重慶市政府新聞發言人，思路敏捷、口才超

凡，給記者們留下了深刻印象；他歷任重慶青年幹部管理學院副院

長、重慶市政府辦公廳副主任、市政府副秘書長，在別人眼裡，他

的從政經歷似乎是一路平坦，但其工作中的艱辛與不易，他從不言

表。崔堅指㠥自己已花白的頭髮對記者說：「做任何工作，只要

用心，都不容易啊！」 ■本報駐重慶記者：張曉玲、張蕊

兩
會

英
才

代表

二○○八年三月八日（星期六）戊子年二月初一
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★ 1955年8月出生、漢族、山西安澤人

★ 畢業院系及專業：重慶市委黨校研究生班法學專業

★ 1972.12-1986.02：重慶鐘表廠工人、團委幹事、副書記，重慶

鐘表工業公司團委副書記、書記、生活服務公司經理

★ 1986.02-1991.06：重慶市團校副校長、重慶青年管理幹部學院

院長助理 、重慶青年管理幹部學院副院長兼市團校副校長

★ 1991.06-2005.11：四川省重慶市政府辦公廳機關黨委辦公室副

主任、主任、第二秘書處處長、信息處處長、辦公廳副主

任、黨組成員、重慶市政府副秘書長，辦公廳副主任、黨組

副書記（正廳局級）

★ 2004.04：兼市政府金融工作辦公室主任

★ 2005.11至今：重慶市國資委主任、黨委常務副書記、重慶市

政府副秘書長，辦公廳副主任、黨組副書記、第三屆中共重

慶市委委員

★ 2008.01：當選為第十一屆全國人大代表
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■06年7月京津滬渝深國資工作交流會。
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■重慶化醫集團攜手世界化工鉅子德國巴斯夫公司。

■中國四聯智能儀表生產線。

重慶機電將赴港上市

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
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■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

■由重慶國際信託公司牽頭重
組的重慶三峽銀行正式掛牌。

■重慶市常務副市長黃奇帆（左）
和重慶市國資委主任崔堅（右）
為重慶港務物流集團掛牌。

落實胡總「314」部署

王越介紹，立足綦江的資源優勢、產業基礎，面
對國內外廣闊市場，綦江擴大開放將在三大領域重
點突破。

一：是充分利用綦江齒輪在國內外市場的影響力，加
快推進綦江機械加工、能源、冶金三個百億產業
發展，全力打造中國西部齒輪城，使更多的綦江
齒輪走向全國，走向全球。

二：是充分利用綦江豬鬃等農副產品在國內外市場的
影響力，大力發展豬鬃、飯遭殃、老四川牛肉乾
等農副產品加工業，積極打造最具西部特色的現
代特色農副產品加工基地。

三：是充分利用綦江農民版畫在國內外的影響力，積
極培育以綦江農民版畫、民間吹打為主的民族民
俗文化，積極打造對外開放的文化資源大縣。
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越 告 訴 記
者，目前已

全線通車的渝湛高速公路是重慶向南出海的重要通
道，綦江可謂是該路的一個重要節點。他說，隨㠥重
慶主城三環高速公路骨架網絡建設、渝黔鐵路複線建
設、三萬鐵路支線改造，綦江的區域交通樞紐地位將
更加凸顯，完全能夠在重慶市新一輪對外開放的大潮
中有所作為。據了解，綦江縣是重慶的老工業基地，
同時也是重慶的產煤大縣，已探明煤炭儲量16.86億
噸，佔重慶市總量的36%；煤層瓦斯儲量383億立方
米，佔重慶市儲量的54％。

西部出海通道節點

王越說：「既立足綦江發展綦江，更要跳出綦江發
展綦江，從實現區域分工合作、融入全國經濟、參與
全球競爭的角度思考事關綦江發展的重大問題，用思
想的開放來促進經濟社會的開放。」
王越表示，去年底綦江縣除組織四大班子和主要部

門的幹部，到市內先進區縣去學習考察之外，還邀請
內地知名專家、學者來綦江，舉辦了首屆「重慶綦江
發展戰略論壇」，希望借此突破思想的禁錮，自覺用全
國的眼光、國際的視野審視綦江。據透露，今明兩
年，該縣將繼續組織幹部走出重慶、跨出國門，通過
外出學習、外請講座等方式，不斷促進幹部群眾的思
想解放，不斷深化幹部群眾的開放意識。

國際視野審視綦江

據悉，綦江縣剛獨立組建了縣招商局，選拔了一批
招商引資的專才。目前已組建「1＋8」招商團隊，全
方位招商引資。今年綦江確定主攻12個重大項目，其
中已立項6個、爭取項目6個，總投資達300億元以上。
該縣還全面實施大項目帶動戰略，實行縣領導分項落
實責任制度，計劃爭取每年儲備各類項目100個以上，
投資額度700-800億元。
據了解，2007年綦江縣經濟發展主要指標創歷史新

高。全縣地區生產總值103.1億元，增長15.6%；工業總
產值107億元，增長27%；轄區內財政收入10.6億元，增
長60.1%；全社會固定資產投資43.7億元，增長33.1%。

建渝黔經濟帶樞紐

王越表示，綦江的戰略定位就是努力建設成為渝黔
經濟帶上的重要增長極，重慶重要的能源、冶金、機
械和特色農產品加工基地，重慶南部的交通樞紐、商
貿物流中心和具有山水園林特色的區域性中心城市。
在重慶大開放的大格局中，綦江正努力成為重慶南部
對外開放的亮麗窗口，渝湛高速公路產業帶對外開放
的橋頭堡。

提及王越的個人狀況，他稱：「綦江縣隨
重慶的發展百業並舉，我個人有機會幹到這
份工作，就是想實實在在做點事，群眾的需
要就是我的工作重點，工作中就要做到言必
行、行必果。」
具有博士研究生學歷的王越曾下鄉當過知

青，也是中國恢復高考制度後的第一批大學
生。參加工作後，不管是在萬州任職，還是擔
任重慶市政府副秘書長、農業局局長。知青的
特殊經歷和多年的工作經驗，讓他養成了站在
普通百姓角度考慮、幹實事的工作習慣。
記者在綦江縣採訪時了解到，上月14日，即

春節後上班的第二天，王越就到該縣丁山鎮狸
獅村了解情況。一位年逾七旬的老教師現場作
詩一首，對王越的到來表示真切的歡迎。而該
村黨總支書劉勇的心裡也是百感交集。

原來在綦江全縣交通工作動員大會召開後，
劉勇在街上邂逅了縣委書記王越。在交談中，
王越了解到狸獅村的農村公路發展還很滯後，
就答應年後到村裡走一走，和村民們一起想辦
法解決這個難題。新年上班的第二天，王越便
來到狸獅村。王越和村民們親切交談，了解該
村公路建設的基本情況。他說：「誰積極，就
先支持誰。」

村鎮調研親力親為

有當地官員告訴記者，王越一到任，就到田
間地頭訪察民情。不管是下崗職工、環衛工人
還是街頭上的「棒棒軍」（當地的力夫），王越
都願意平等交流。特別是涉及到百姓利益相關
的事，只要有時間，他都會現場處置。
所以有人稱，王越是「現場書記」。

據了解，綦江縣已基本完成綦江工業園1.71平
方公里啟動區建設，今年在此基礎上將拓展2平
方公里以上。王越表示，今後將把綦江工業園
區現有10平方公里規劃面積拓展為30平方公里
以上，形成綦江工業園橋河機械工業區、通惠
食品工業區、安穩煤電工業區、慶江和北渡中
小企業創業區「一園四區」的格局，為國內外
投資者提供優良的投資平台。
按照「暢通出境路、升級境內路、配套場鎮

設施」的總體要求，綦江縣在未來3年內將投資
8億元，實現交通大變樣，使通鎮公路暢通率達
到100%，通村公路暢通率達到60%。

借鑒各地優惠政策

王越在談到搭建城市平台時表示，按照35平
方公里、40萬人口山水園林中等城市規模，規
劃、拓展縣城建設，今年綦江將啟動通惠新

城、棗園片區建設，推進橋河等片區改造，拉
開城市骨架。
王越說：「凡是各地已有的優惠政策，我們

都要借鑒；凡是符合綦江實際的政策，我們都
要制定，努力使綦江成為重慶投資政策最優惠
的一方熱土。」此外綦江以加強各級政府執行
力為重點，已建立24小時「經濟110」效能投訴
平台，堅決查處影響企業發展的違法、違規行
為，為綦江的對外開放提供寬鬆的環境。

力拓工業園
建投資平台

「現場書記」 言行必果

一身得體西裝，一副黑色寬邊眼鏡，一頭濃密整齊的頭髮，在記者眼裡，

王越看上去更像一個學者。在新當選全國人大代表、重慶綦江縣委書記王越

的那個略顯狹小、簡陋的辦公室採訪時，記者笑稱他這個正廳級任縣委書記

是「屈就」。他稱，「服從組織安排更是一種責任」。當問及他當選人大代

表的感言時，王越說，「對外開放」是綦江最熱議的話題——中央政治

局委員、重慶市委書記薄熙來帶來「大開放」的主政理念，將使重慶成

為內陸對外開放的前沿。而綦江在這大格局中，有望成為渝湛高速公

路產業帶對外開放的橋頭堡。 ■本報駐重慶記者：王長富、徐家強
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乘重慶大開放機遇
打造對外「橋頭堡」
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委
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重
慶
市

王

★ 1977年10月：四川省巫山縣楚陽公社知青

★ 1978年01月：萬縣農學院農學系學習

★ 1981年01月：四川省萬縣地區農貿辦幹部，歷任農經委副主

任、主任、黨組副書記、黨組書記

★ 1995年04月：四川省萬縣市副市長

★ 1998年06月：重慶市萬州移民開發區管委會副主任、萬州區

副區長

★ 2000年05月：重慶市政府副秘書長，辦公廳黨組成員

★ 2004年05月：重慶市農業局局長、黨組書記

★ 2007年09月至今：重慶市綦江縣委書記

個
人
檔
案

■王越(左三)與村民一起。

■綦江縣正積極利用農民版畫在國內外的影響力，
打造文化資源大縣。

三大產業重點突破

■王越(左)到田裡調研，邊
為菜地施肥邊與農民交談。

■王越在市場上了解豬肉價格情況。

■王越(中)與相關人員商議未來綦
江對外開放的平台建設。
■王越(中)與相關人員商議未來綦
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■王越(中)與相關人員商議未來綦
江對外開放的平台建設。
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■王越(中)與相關人員商議未來綦
江對外開放的平台建設。
■王越(中)與相關人員商議未來綦
江對外開放的平台建設。
■王越(中)與相關人員商議未來綦
江對外開放的平台建設。
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江對外開放的平台建設。
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■王越(中)與相關人員商議未來綦
江對外開放的平台建設。
■王越(中)與相關人員商議未來綦
江對外開放的平台建設。
■王越(中)與相關人員商議未來綦
江對外開放的平台建設。

■王越(中)與相關人員商議未來綦
江對外開放的平台建設。

■王越(左)探訪當地農民家。


